



Presstext

„STERILIUM“ – Mit ihren Songs wollen sie - fernab von Liebesschnulzen und aussageloser Musik für die Massen – ihre eigenen Gefühle und Gedanken ausdrücken und ihre Erfahrungen verarbeiten. Eigene Texte über die Dinge der heutigen Zeit prägen die Songs über Borderline, Burn-Out, einfach die soziale Umgebung der Menschen von heute. Poetisch oder in Reimen geschrieben lässt Sänger Tom seine Texte kraftvoll aus der Seele leben. Vom Grundsatz her Deutsch Rock, mit Ausflügen in Metal und „Neue deutsche Härte“ lassen es Roy und Sandy an der Gitarre, Patrick an den Drums und Thorsten am Bass ziemlich krachen. Die energiegeladene Leidenschaft der fünf Jungs spürt man sogar bei traurigen Songs, welche die Gedanken kreisen lassen, lädt aber auch manchmal zum Pogo ein.

Gegründet 2010 stellt die Band im April 2016 ihr erstes Album mit dem Titel "Aus eigener Kraft!" vor. 14 Songs, von denen keiner wie der andere klingt zeigen die Flexibilität der Musik und des Sängers.

„Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber zu schweigen unmöglich ist.“
Zitat Victor Hugo

Stand 03.2017